



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

30/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista

Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

“Para nosotros es una decisión de ellos (no subir la Reforma Electoral al Pleno el día de hoy), nosotros ya tenemos tomada la nuestra, fundamentada y hemos estado insistiendo en la misma. Ellos pueden subirlo hoy al Pleno, mañana o la semana que entra, entonces nosotros estaremos esperando para decirlo, así lo hemos señalado en días anteriores: “nosotros no vamos a votar esta Reforma (Electoral) por cuatro razones, hace unos momentos tuvimos conferencia de prensa, él lo señaló, nosotros también, la primera es porque no es pertinente el momento; la otra es porque es muy centralista; la tercera porque no se habla del narco y la cuarta es porque no resolvemos temas que deberíamos de atender como género, ese tipo de temas”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKFZPCNI%2D5wXWvc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211464&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>